

Premios 2011 de CleanEquity Mónaco

LONDRES, 4 de marzo de 2011/PRNewswire/ --

CleanEquity Mónaco, el foro para las compañías emergentes de tecnología limpia o cleantech, se cerró el viernes 4 de marzo con la Ceremonia de los Premios CleanEquity presidida por el H.S.H. Príncipe Alberto II de Mónaco.

El evento anual solo para invitados acogió a 34 compañías de próxima-generación de cuatro continentes, con presentaciones a una audiencia de más de 250 delegados, incluyendo inversores financieros y estratégico especialistas, creadores de políticas, usuarios finales y medios de comercio y técnicos internacionales.

El premio de Excelencia en el Campo de la Investigación Tecnológica Medioambiental fue para Halo IPT, una empresa emergente de alta tecnología basada en el Reino Unido que desarrolla sistemas de cargado inalámbricos para automóviles, buses y vehículos comerciales eléctricos.

El premio de Excelencia en el Campo de Desarrollo Tecnológico Medioambiental fue para Enecsys que desarrolla, fabrica y comercializa micro-inversores solares y sistemas de monitoreo vanguardistas de alta confiabilidad y conectados a la red de suministro.

El premio de Excelencia en el Campo de Comercialización Tecnológica Medioambiental fue para Whitefox que se especializa en el desarrollo de tecnología e integración de procesos basados en membranas. Whitefox se encuentra actualmente comercializando aplicaciones para la producción de etanol a nivel mundial y continúa desarrollando aplicaciones para células de combustible, captura de carbono y purificación de agua.

Sir Stelios Haji-Ioannu presentó el Premio Stelios para el Joven Emprendedor de Cleantech del 2011 a Solar Press, una compañía joven e innovadora con sede en Londres que ofrece paneles solares flexibles de bajo costo y bajo peso y que tiene como mercado objetivo a los países en desarrollo.

CleanEquity desea agradecer a sus colaboradores por su contribución; en particular, a la Fundación del Príncipe Alberto II de Mónaco, a Covington & Burling, a la Stelios Philanthropic Foundation, a 21 Ventures, al Programa de las Naciones Unidas para el Medioambiente (PNUMA), al Carbon War Room, a Biocode y a Monte Carlo SBM para su apoyo invaluable. Agradecemos a nuestro nuevo socio de medios, PR Newswire, por hacer que la mayoría del trabajo haya sido sin esfuerzo y un enviamos un agradecimiento especial para el anfitrión regional de CleanEquity, la Cámara de Desarrollo Económico de Mónaco.

Las compañías presentadoras fueron provistas y revisadas por Innovator Capital con la ayuda de socios internacionales de Europa, América, India y Japón.

La conferencia ofreció una mirada previa impresionante a las nuevas tecnologías Cleantech y a las oportunidades de negocios.

Se anunciará información sobre CleanEquity Mónaco del 2012 en las siguientes semanas.

<http://www.cleanequitymonaco.com>

Para obtener información sobre CleanEquity Mónaco 2011 por favor contacte a:

Tom Faggionato
Innovator Capital Limited
+44-20-7297-6840
tom.faggionato@innovator-capital.com